

令和6年度

ごあいさつ

4月号

さくら保育園

ご入園、ご進級 おめでとうございます。

園庭の桜のつぼみは開き始める候となりました。

保護者の皆様には、日頃より保育園の保育、運営にご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。

職員一同、保護者の皆様と連携を大切にし、連絡を十分に取り合いながら、未来を担う大切なお子様の健全な育成に努めてまいりたいと思っております。

保育園では年間を通して、幼児組のこどもたちに講師を招いての課外保育を行っています。以前より4,5歳児を対象に遊びの中で楽しく自然に英語に親しみ、興味を持てる様な英語教室を開いています。小学校で英語活動が実施されていますので、更に連携を深めていけたらと考えています。また、スポーツ教室では、基礎体力作りと運動あそびを通してあきらめない、がんばる力、我慢できる強い心、他人を思いやる優しい心を育てることを目標とし「リズム・音楽」指導では、年長組の運動会や生活発表会の鼓隊、年中組のリズム遊びなど、音楽を通して規律や協調性、音楽を身体で表現したり、豊かな感性を育てることを目標としています。

年間を通して薄着を励行し、基礎体力作りに努めながら、集団生活の中で育ちゆくこども達を支えていきたいと思います。

給食では、お友達と一緒にたべることの楽しさやおいしさを知ってもらうことにつなげるべく今年も園内で色々な野菜栽培を行う予定です。給食やおやつに収穫の喜びを味わい、野菜が苦手なこども達も育てる喜びと、少しでも食べてみようという意欲を引き出せればと思っております。

こども達が、健やかに楽しく保育園生活が送れるよう、保護者の皆様と共に、職員一同、こどもに寄り添い心に響く保育をすすめてまいりたいと存じます。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

園長 堀 和子